

➤ 2001-2002 / **Objetivo específico: PROCLAMACIÓN/FORMACIÓN**

“A Jesús no se llega verdaderamente más que por la fe... El pueblo llega a entrever la dimensión religiosa realmente excepcional de este “rabi” que habla de manera fascinante, pero no consigue encuadrarlo entre los hombres de Dios que marcaron la historia de Israel. En realidad, ¡Jesús es muy distinto! Es precisamente este ulterior grado de conocimiento, que atañe al nivel profundo de su persona, lo que él espera de los “suyos” ...Sólo la fe... llega realmente al corazón, yendo a la profundidad del misterio: -Tú eres el Cristo, el Hijo de Dios vivo” (NMI 19)

- partimos de un renovado anuncio/presentación de la persona y mensaje de Cristo
- preocupados por la constatación de que son muchos los bautizados y pocos los que viven como tales
- incluimos en este objetivo las acciones encaminadas a la profundización en la persona y mensaje de Jesús de Nazaret
- habrá de ser un año en que, en todos los lugares, ambientes, niveles... se explicita de forma abierta y hasta llamativa, el anuncio de JESUCRISTO. Charlas, reuniones, encuentros, artículos... Medios de Comunicación, Carteles, Trípticos, Conciertos, Exposiciones, Catequesis... todo deberá incidir para que el mayor número de personas de nuestra Diócesis reciban el mensaje
- habrán de arbitrarse medios para que todo el que lo desee pueda acceder a una profundización y actualización de su fe cristiana.

Sin Cristo, a nuestra fe le faltaría la savia, la vida; o, lo que es lo mismo, estaría muerta.



El mensaje de Jesús presenta su seguimiento como el descubrimiento gozoso de un tesoro por el que uno vende gustosamente todo cuando tiene.